## MSC Schorlenberg e.V. im ADAC

## Loris Prattes gewinnt auch in Brücken

Am 29.08.10 fuhr die Mannschaft des MSC Schorlenberg mit den Fahrerinnen Chiara-Tara Müller, Claudia Hinkel und den Fahrern Andreas Hinkel, Loris Prattes, Ryan Antipow sowie Steffen Ahrendt nach Brücken zum letzten Meisterschaftslauf im Jugendkartslalom in Brücken. Die Teilnehmer fanden einen äußerst interessanten, anspruchsvollen und schnellen Parcours vor. Unser Fahrer Loris Prattes hat auch das letzte Rennen zur Pfalzmeisterschaft in Brücken gewonnen und wurde überragender Pfalzmeister mit sechs Siegen, vier 2. Plätzen und einem 3. Platz.

Newcomer Andreas Hinkel hatte das erste Mal in seiner Klasse die Juniorwertung gewonnen und wurde im Rennen selbst mit einem guten 11. Platz belohnt. Seine ständig aufsteigende Form lässt für 2011 auf gute Platzierungen hoffen. Unsere Dame Chiara-Tara Müller hatte nach zwei fehlerfreien Läufen einen soliden 8. Platz erreicht. Ryan Antipow kam auf Platz 12.

Newcomerin Claudia Hinkel, startend in Altersklasse 3 der Jährgänge 97 und 98, wurde 23. Routinier Steffen Ahrendt erreichte einen 11. Platz.



Sie sehen den Sieger der Juniorwertung in der Klasse 2 (Jahrgang 99/2000) Andreas Hinkel



Sieger und Pfalzmeister 2010 Loris Prattes